
もありましたが、皆さまのご協力のおかげで今年度もＰＴＡ活動を無事に終えることができました。

≪今後のＰＴＡ関連のスケジュール≫
　＊３月２０日（月）・・・学級懇談会後、新２～６年専門委員選出

　＊４月１２日（水）・・・入学式後、新１年専門委員選出

　＊４月１３日（木）・・・新旧常任委員会（19：00～）

　＊４月２１日（金）・・・学級懇談会後、ＰＴＡ総会

≪専門委員会より ～１年間の活動を終えて～≫
【学年委員会】古賀 美奈子（６年） 【広報委員会】大石 愛（５年）

ささやかなお手伝いでしたが、 子どもたちが楽しんでいる雰囲気や頑張っている様子が伝わる

小学校生活最後の活動に関わる よう、いろいろ考えながら写真を撮ったり、どれを雄飛新聞に

ことができ幸いでした。 掲載しようか広報委員のみなさんで選ぶ時間が楽しく、あっと

ありがとうございました。 いう間の１年間でした！ありがとうございました♪

【保健体育委員会】●● ●●（●年）光武 麻理子（５年） 【父親委員会】池田 昌義（６年）

コロナ禍で制限のある中での活動となりましたが、 駐車場誘導やイベントでの受付や待機がメイン

本部役員の方、各学年の委員の皆様に協力して でした。仕事しながらでも十分出来ましたし、

いただき、無事に活動を終える事ができました。 出来ない場合は他の方に協力してもらえ、また子供の発表に

一年間ありがとうございました。 合わせて交代してもらえるので見る事も出来てよかったです。

【生活指導委員会（地区役員）】清瀬 裕子（５年）

地域の方々にご協力いただいている『こども110番の家』のステッカーや旗を新しくしました。皆さまに

見守られて子供たちが安全に過ごせていることを心より感謝します。今後もご協力よろしくお願いします。

１年間、専門委員会の活動おつかれさまでした。ありがとうございました！

≪ＰＴＡ会員のみなさまへ≫

来年度はＰＴＡだよりをとおして、本部や専門委員の活動を発信していく予定です。子どもたちや学校

のために楽しく活動していることをもっと知ってもらえたら嬉しいです！　　ＰＴＡ会長　原口 和貴

　制限されていた行事も元に戻りつつある中、手探りで活動した部分もあり、ご迷惑をおかけしたこと

ありがとうございました！

写真① 写真② 写真③

写真④ 写真⑥

写真⑤

ＰＴＡ会長　原口和貴

令和５年３月吉日

佐賀市立金立小学校金立小ＰＴＡだより

１年間ＰＴＡ活動にご協力いただき



≪ＰＴＡ本部三役より≫

≪今年度で卒業となる本部役員≫

〇顧問　諸井 正昭（本部３年目・Ｒ３年度ＰＴＡ会長）

本部役員したら他の役員免除と言われ、本部役員引き受けて３年間あっという間

でした。コロナ禍で例年通りとはいかなかったですが、先生方や普段話すことの

ない保護者さんと楽しみながらやって行けました。お世話になりました。

〇顧問　黒木 正行（本部５年目・Ｒ１年度ＰＴＡ会長）

あの安請け合いからもう５年も経ったんですね。思えば色んなことがありましたが、

無事乗り切ることができました。えらいぞ僕。みなさんお世話になりました。

長い間、ＰＴＡ運営に尽力いただき、ありがとうございました！

≪顧問 副島校長より≫
　金立小ＰＴＡでは、子供たちのために様々な活動を行ってもらっており、

とても感謝しています。特に、親子ふれあい活動では、子供たちや保護者

の方の笑顔が印象的でした。新年度も、金立町のまち協と連携しながら、

子供たちのために充実した活動をお願いします。

≪新しい本部役員候補の紹介≫ 　　昨年11月末に、来年度本部役員の希望調査を

役職 学年 子 　行ったところ、たくさんの方に　『なってもいい』

副会長 新４年 陽希 　『誰もいないならなってもいい』の回答をいただき

副会長 新３年 美晴 　ました。ご協力ありがとうございました。引き受けて

副会長 新４年 愛梨 　下さった４名のみなさん、よろしくお願いします！

会計 新３年 咲良 ※新本部役員は、令和５年度ＰＴＡ定期総会において決定します。

氏　名

堤　洋平

光武　和弘

福島 美恵子

中原　美鈴

会長 原口 和貴

（本部２年目・新年度会長予定）

金泉校区だけではなく、他校会

長たちとの交流の場が増え、い

ろんなことを学ばせてもらいま

した。仲間にも恵まれ、すごく

楽しく活動ができました。ただ

…あがり症を克服できたらいい

なぁと思いました(笑)

会計 伊東 愛

（本部２年目・新年度顧問予定）

副会長 加藤 佳子

（本部２年目・新年度監査予定）

副会長 向門 浩介

（本部１年目・新年度副会長予定）

副会長 小林 暢子

（本部１年目・新年度副会長予定）

副会長 中尾 和幸

（本部１年目・新年度顧問予定）

副会長 福光 洋成

（本部１年目・新年度顧問予定）

勉強や習い事と何事も一生懸命な

娘に負けないように、自分も何か

頑張ろう！と役員を引き受けまし

た。一年間つとめさせて頂きまだ

まだわからないことばかりですが、

「やるからには楽しく」をモッ

トーに頑張ります！新年度もよろ

しくお願いいたします。

本部役員アンケートの誰もいな

ければやっても良いに丸をつけ

たことから始まった本部役員で

したが、先生方、子供達と沢山

関われて凄く楽しい２年間でし

た！あと１年顧問として頑張り

たいと思います。

ＰＴＡ本部役員になることは避

けたいな～と思ってましたが、

引き受けたからには楽しくやろ

うという思いで１年間活動して

きました。よき仲間、先生方に

恵まれ忙しくも楽しい充実した

１年間でした。来年度もよろし

くお願いします。

初めての役員で、少し不安も

ありましたが、子どもたちや

先生方と沢山かかわることが

でき、充実した１年でした。

２年目はもっと楽しみながら、

頑張りたいと思います。

私がＰＴＡ本部役員なんてでき

ないよぉと、不安で始まった役

員活動。仲間たちのサポートの

おかげで楽しく活動することが

出来、役員としての子供達や先

生方との関わりは、いい経験に

なりました。２年間ありがとう

ございました。

初めてのPTA役員ということ

もあり、不安な気持ちもありま

したが、子供達の成長を間近で

見ることができ充実した１年間

でした。来年度もよろしくお願

いします。


